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アッサルに参加して

積算 をして、提出して、次の物件を積算し
て…。この繰り返しで日々を送ってい

ると、建設業界で働いているのに、とても狭い世
界の中にいるのではないかと思う時があります。
そんな時にお話を頂いたASSALへの参加で、
社外の方と交流ができる事を大変うれしく思い
ます。社内の女性社員では積算年数が長い方に
なってしまうので、ロールモデルとなる方の話
を聞けたり、他の会社の若い人達がどのように
仕事を修得されているのかを聞けたり、一緒に
いろんな話をできればいいなと、第3回目の会
に期待を抱いています。

株式会社綜合積算

小﨑　紀子

第2 回までの集いを終えて、まだまだ自分
達も手探り状態の会ではありますが、

同業他社の女性社員での情報交換や共感する事
柄も多くあり、日々の仕事の中の息抜きのよう
な会でもあります。
是非、社内の同僚や先輩後輩を誘って一度参

加してみて下さい！
今後はさらにアッサルの集いの中で、会社へ

持ち帰って活かせるような相乗効果が得られる
有意義な会合になればいいなと思っています。

株式会社綜合積算

品田　和美

私は 今回の積女アッサル第2回目の集いが
初参加となりました。入社以前は建築

積算という職種があることも知らない状態だっ
たため、入社して初めて「積女アッサル」とい
う会があることを知りました。自分の携わって
いる担当部位の拾い以外の部位についてはどの
ように拾っているのか、拾っていく中でどのよ
うな悩みを抱えているのかなど、知る機会がほ
ぼありませんでした。ですがアッサルでは、他
社の方と情報交換を行う場があり、視野を広げ
ることができました。参加することができて良
かったと思います。

株式会社日積サーベイ　建築コスト部

中道芙美香

昨年 12月に開催した第1回　積女アッサル
関西（仮称）では、10数名ほどの人数

が集まりましたが、初対面で緊張もあり、話が
弾まないまま終わってしまいました。
　 6月に開催した第2回目では、参加人数は半
分ほどに減ってしまいましたが、自由に話をす
ることが出来たのではないかと思います。
まだ発足したばかりですが、これからの積女

アッサル関西（仮称）の活動に期待したいです。
株式会社日積サーベイ　建築コスト部

村上　祐紀

第一 回アッサル関西支部は12月に開催され
ました。一回目は、初対面の方がほと

んどだったため、あまり話をすることができま
せんでした。二回目は、あまり堅くならずに自
由にトークをしようということで、気軽に話す
ことができたと思います。これからのアッサル
関西がどうなるか楽しみです。

株式会社日積サーベイ　建築コスト部

谷本　聡美
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